



En Cámara baja

Sandoval no comparecerá por hackeo

maritza.perez@eleconomista.mx

El secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, rechazó acudir a la Cámara de Diputados para explicar el hackeo del que fue víctima la Sedena por el grupo Guacamaya, pese a ser llamado por la Comisión de la Defensa Nacional de San Lázaro; en cambio, el funcionario federal citó a los legisladores para que el próximo 18 de octubre a las 10:30 horas se reúnan de manera privada en las oficinas de la Secretaría.

El diputado de MC, Sergio Barrera Sepúlveda, integrante de dicha comisión, dio a conocer que luego de ser citado, para tratar el tema del hackeo a la Sedena, y con el fin de abrir el diálogo entre la institución y el Congreso de la Unión para dar tranquilidad a la ciudadanía, el mando militar se negó.

“Esta misma semana tras el hackeo más grande de la historia de nuestro país y posiblemente de una institución pública en el mundo, en la Comisión de Defensa Nacional exigimos que el secretario de Defensa, el general Luis Cresencio Sandoval, debía dar cuentas de lo ocurrido. Venir aquí, a la Cámara de Diputados, y en un ejercicio abierto y transparente rendir cuentas”.

“El secretario aceptó reunirse, siempre y cuando sea dentro de las

instalaciones de dicha Secretaría y no aquí en la Cámara de Diputados. El secretario aceptó con sus condiciones y a su manera”, dijo.

Presupuesto

Maritza Pérez

En días pasados, y ante al hackeo del que fue víctima la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Comisión de Defensa Nacional de la Cámara de Diputados buscaba reunirse con el general, a fin de que explique los alcances que tiene esta vulneración y las medidas que se están tomando en la materia.

Por ello, el presidente de dicha comisión, el diputado Ricardo Villareal García (PAN), dio a conocer que buscará generar un encuentro con el secretario de la Defensa Nacional, Sandoval González, en el marco de análisis del presupuesto para el 2023, para que, en particular, hable sobre el ramo de ciberseguridad.

Por su parte, en redes sociales, el diputado Sergio Barrera de Movimiento Ciudadano (MC) dijo que “asistiremos a la reunión con el general titular de Sedena, sin embargo, hacemos hincapié en que no estamos de acuerdo que sea a puerta cerrada.

“Con el hackeo se vulneró la seguridad nacional y de ello se tiene que transparentar toda la información de manera pública”.